

夏休みも元気な笑顔で

4月10日の始業式から始まった令和5年度も3か月が過ぎました。

日々の授業だけでなく、遠足や修学旅行、校外学習などの様々な学校行事を計画通りに実施できました。さらに、救急車を要請するような児童の大きなけが、交通事故がありませんでした。ありがとうございました。児童が夏休みに元気をチャージして、笑顔で登校してくれることを期待しています。

小中一貫教育 城山地域学校園あいさつ運動

6月28日の朝に、城山中学校の生徒の皆さんと担当の先生が、あいさつ運動に来てくれました。児童会企画委員会の皆さんも、一緒に大きな声で呼びかけてくれました。

元気で清々しいあいさつがこだまする城山地区を目指しましょう。



3年ぶりの引渡し訓練

7月5日の自由参観と引渡し訓練に参加いただき、ありがとうございました。整然と対応していただいたおかげで、10分かからずに引渡しができ、安心しました。



当日お話しした内容です。豪雨災害や不審者の徘徊など、もしものときに備えて、ご協力ください。

災害時の引渡しについて

1 引き渡しを行うとき

- ①震度5以上の地震が起きたとき
- ②異常気象や通学路の土砂崩れなど
- ③城山地区や隣接地域で、不審者徘徊や重大な事件が起きたとき

2 引き渡し場所 ①校庭 ②教室や体育館

- ③中学校(土砂災害警報の際に避難します。)

3 連絡方法 ○さくら連絡網

4 ご協力いただきたいこと

- ①電話での問い合わせに対応している余裕はありません。
- ②本校の立地上、一度に多くの自家用車が敷地に入ることにはできません。
ただし、雷雨・豪雨などで徒歩での帰宅が困難な場合は、校庭への誘導方法などを検討して、学年別に自家用車での来校をお願いすることもあります。

[お知らせ] 毎年行っている「体罰等相談」を次のとおり実施します。

- ①7月24日(月), 25日(火), ②12月20日(水), 21日(木)の
13:30~15:30 電話または面談で、校長、副校長がお話を伺います。